

TEMAS DESTACADOS:

▪ Países que no celebran el Año Nuevo

▪ Sequía afectó varias regiones

📄 [Google Noticias](#)

■ Más de 4 mil vallecaucanos vibraron en la Plazoleta de san Francisco

El Grupo Niche, Peter Manjarrés y Hernán Gómez, el regalo de la Gobernación del Valle en la Feria de Cali



Fotos: Gobernación del Valle

[VALLE DEL CAUCA](#)

Martes 31 de Diciembre, 2024

Al ritmo de salsa, vallenato y música popular, más de 4 mil vallecaucanos disfrutaron de una noche de alegría en el concierto 'Origen, el Sabor del Paraíso', en plena Plazoleta de San Francisco.

El evento realizado por la Gobernación del Valle del Cauca con la Industria de Licores del Valle fue todo un encuentro para celebrar las fiestas de fin de año.

“Queremos compartir con ustedes este concierto que es un regalo muy especial del gobierno departamental con su Industria de Licores del Valle en estas fiestas de fin de año, con grandes invitados como el Grupo Niche, que nos llena de orgullo y nos hace vibrar con su música y hace parte de nuestra cultura vallecaucana. También Peter Manjarrés y Hernán Gómez”, dijo la gobernadora Dilian Francisca Toro.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic **aquí** y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Minsalud asumió titularidad de Drogas La Rebaja](#)



[Cómo sería el pico y placa en Cali a partir de enero](#)



[La feria de Cali inicia con programación para todos](#)



[¿Termina el año sin empleo? Ofertará más de 18.000 nuevas vacantes en 2025 en toda Colombia](#)



La lluvia no fue impedimento para disfrutar y gozar del concierto gratuito en el cuarto día de Feria de Cali.

“Hace muchos años no habíamos tenido algo así, le agradezco mucho a la Gobernadora y a todos los que lograron este evento porque de verdad lo necesitamos, primera vez que hacen un evento así muy especial”, dijo María del Carmen Moreno, asistente al concierto.

Asimismo, Lina Cárdenas, comentó que “ya era hora que volviéramos al tiempo de antes, también es bueno que sea gratis de vez en cuando. A la Gobernadora muchas gracias y que sigamos así como estamos”.

La gestora Social del Valle, Jimena Toro, también disfrutó de este concierto, “es la finalización de un año en el paraíso, con ustedes, con la gente, con todos aquí en la Plazoleta de San Francisco, un feliz año para todos”, aseveró.

La mejor orquesta

El Grupo Niche, invitado de lujo, fue el encargado de poner a bailar a todos los asistentes a esta fiesta vallecaucana con los clásicos como ‘Cali Pachanguero’, ‘Sin sentimiento’ y ‘Mi Valle del Cauca’.

“Estamos muy contentos de estar esta noche en la Plazoleta de San Francisco en este concierto que es gratuito por parte de la Gobernación del Valle, esta es una maravilla para nosotros porque estamos terminando un año muy bonito de una gira que empezó en Australia en febrero y poder terminarla en este concierto para el pueblo gratuito es una maravilla, nos llena de felicidad. Lo que sucede hoy es muy bonito a nivel de performance, los grandes clásicos del Grupo Niche y la actualidad del grupo también”, expresó José Aguirre, director y productor musical del Grupo Niche.

Peter Manjarés el encargado de abrir el gran concierto, puso a gozar a los asistentes al son del vallenato.

“Gracias a la Gobernación del Valle y Origen, el trago que está de moda de la Licorera del Valle”, expresó.



Con 'el señor de la cantina', Hernán Gómez, los asistentes cantaron a todo pulmón sus tradicionales canciones .

“Qué dicha por primera vez estar aquí en tarima en la Feria de Cali, hoy me siento más feliz de estar en esta plaza tan importante. Invito para que tomemos aguardiente blanco, Origen, Amanecer y Fusión, un producto que se va a internacionalizar”.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Medidas de control y prevención en vías del Valle

Con el objetivo de garantizar el normal desarrollo del plan éxodo y...



Llegan recursos para la salud del Valle

Luego de gestiones de la Gobernación del Valle con la...



Refuerzan operativos en el Valle este fin de año

Con el fin de garantizar la seguridad de los vallecaucanos y turistas en el...

